

Voilà pour le plan de décembre 2012 ...

La perspective réaliste aujourd’hui :

- Un déficit opérationnel modéré (200 - 300'000 frs ?) est prévisible en 2013:
base 2012 + charges EORéN, aide sociale
- Pour 2014 on n'a pas de vraie visibilité à cause du projet de désenchevêtrement communes-état, qui toutefois promet plutôt de grands avantages pour Saint-Blaise.



En conclusion, les chiffres et les faits parlent clairement :

- I. En un an le déficit prévu du budget 2012 a été effacé.
Le redressement **moral** est à l'origine de ce résultat.
2. L'**effet** des charges extraordinaires, les **prévisions** des intérêts et des amortissements ont été **exagérés** dans le plan de décembre 2012.
3. Les **décisions** de décembre 2012 ont été prises sur des chiffres qui **ne sont plus actuels**.



En conclusion, la situation réaliste aujourd’hui ...

4. Un déficit opérationnel modéré (200-300'000 frs ?) est probable en 2013.
5. Pour 2014, on n'a pas de visibilité objective à cause du projet de loi de désenchevêtrement communes-état, qui toutefois promet plutôt **des avantages** pour Saint-Blaise.
6. Le risque d'un découvert de bilan est **inexistant**,
 - même sans augmentation d'impôt,
 - même dans quatre ans.



Pour la suite, ...

- Il y a du **travail** à faire pour publier un rapport exhaustif et représentatif du bilan et des flux financiers de la commune.
- Du travail aussi pour définir des **objectifs**, des projets et un **plan de législature**.
- Seulement **alors**, on pourra correctement évaluer le **juste** niveau des impôts.

